

MIA implementará evaluación educativa en siete municipios

Por: Baltazar Gutiérrez. Diario de Campeche. 23/05/2016

San Francisco de Campeche, Camp. 19/05/2016.- La Coordinadora Estatal de Medición Independiente de Aprendizaje (MIA), Silvia Sosa, dio a conocer los primeros resultados del proyecto de evaluaciones educativas realizadas en hogares que permiten conocer si niños, niñas y jóvenes poseen aprendizajes fundamentales como leer y hacer operaciones de cálculo básico.

MIA es una herramienta que tiene como objetivo primordial medir el desempeño de jóvenes y niños, de entre 5 y 6 años, a través de dos áreas: lectura y operaciones aritméticas básicas; cada una de ellas abarcando cinco reactivos.

En entrevista para el Diario de Campeche, la Dra. Samana Vergara-Lope, Investigadora de la Universidad Veracruzana, mencionó:

“La diferencia entre otras evaluaciones que se realizan en México, y MIA, es que nosotros lo hacemos en hogares y no en escuelas, lo cual permite conocer aspectos relacionados a la familia y al nivel socioeconómico proporcionándonos un panorama más amplio”.

La aplicación del proyecto se llevará a cabo tomando a seis municipios como muestras representativas, siendo seleccionados los municipios de Campeche, Carmen, Champotón, Calkiní, Escárcega y Hopelchén. Los resultados de dichas pruebas se contemplan estar listos para los meses de entre Julio y Agosto del año en curso.

La asociación civil “Investigación y Educación Autogestiva A.C.” (IEPA A.C.) es quien coordina dicho proyecto de la mano con el Instituto Campechano (IC) y la Universidad Autónoma del Carmen (UNACAR).

Fuente: <http://diariodecampeche.com/archivos/105211>

Fotografía: diariodecampeche

Fecha de creación

2016/05/23